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AMLO: no quise afectar 
dignidad de Calderón 
POR URBANO BARRERA 

El presidente Andrés Manuel L6pez 
Obrador reveló ayer que reservó dos 
meses la carta que le envío Felipe 
Calderón Hinojosa pidiendo ayuda y 
escolta, para "no afectar su dignidad". 

Expresó que se trataba de·algo 
íntimo y preocupante, el hecho de 
reconocer que estaba preocupado 
por su seguridad y la de su familia. 

Además, argumentó estar des
protegido luego de haber enfrenta
do al crimen organizado. 

Usted acusa a los expresiden
te Peña, Calderón, Fox, Zedi
llo, Salinas de . enriquecerse y 
saquear al país. ¿No sería mejor 

que ellos paguen su seguridad y 
su escolta? 

Por otro lado, al asegurar que no 
se meterá a ver si la denuncia del 
presidente Fox es verdadera y que 
el solo atendió una petición. 

Entretanto, la fiscalía de Gua
najuato abrió una indagatoria 
sobre la denuncia del ex manda
tario, quien retó a que se aclare la 
situación. 

En otro asunto, L6pez Obrador 
aseguró que llevará más tiempo 
abatir la inseguridad pública. 

El tema salió a colación por los 
altos índices registrados en el pri-
mer trimestre. 
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Acuerdo, o regreso 
a antes de reforma 
POR URBANO BARRERA 

El presidenteAndrés ManuelL6pez 
Obrador criticó a los dirigentes 
que medran con el proceso de dero
gación de la mal llamada Reforma 
Educativa y dijo el secretario de 
Educación,, Esteban Moctezuma, 
tiene instrucciones par~ que no 
quede nada del planteamiento del 
antiguo régimen. 

Además, ante la falta de acuerdo 
en el legislativo y las presiones de los 
maestros, amagó y dijo si no se llega a 
un punto de acuerdo se podría dero
gar la mal llamada Reforma Educa
tiva y dejar la que existía antes de 
gobierno del Enrique Peña Nieto. 

En respuesta a una pregun
ta sobre las declaraciones de la 
maestra Elba Esther Gordillo, que 
calificó la Reforma Educativa que 
actualmente se discute en San Láza
ro, como "reformita, no esperada 
por los maestros", aseguró: 

"Yo-J;¡ui«_ro d$W de maJ!ifiesto 
que se va a cancelar la mal llamada 
reforma educativa, se va a abrogar". 

Y no quiero, "así lo digo con 
toda claridad, que utilicen de excu
sa algunos dirigentes el que se que
den pendientes para sácar prove
cho, para sacar raja, porque ahí 
andan viendo si incumplimos, se 
andan frotando las manos". 
· Ver página 3 

BACHELET EN LA CORTE 

Michelle Bachelet, Alta Comisionada de DH de la ONU, y Arturo Zaldívar. 
Logros y retos en Derechos Humanos. Ver página 2 

Oiga ve innecesaria 
tercera sala en SCJN 
POR PATRICIA RAMIREZ 

Mientras el coordinador de los 
senadores de Morena, Ricardo 
Monreal Ávila, se reunió con el 
presidente de la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación (SCJN), 
Arturo Zaldívar, para exponerle su 
propuesta de crear una sala antico
rrupción con 5 nuevos ministros; 
la Secretaria de Gobernación, Olga 
Sánchez Cordero, explicó que ya 
existen salas especializadas en esta 
materia, en el Tribunal de }!J.sticia 
Administrativa. 

El legislador federal dio a cono
cer que en el encuentro con el 
ministro Zaldívar se abordó el tema 
y que hay receptividad de analizar 

este tema con calma. 
Agregó que esta tercera sala de la 

Corte no implica crear más burocra
cia judicial sino un aparato guberna
mental que cumpla con principios 
de austeridad y eficacia y que atien
da este grave problema del país. 

Precisó que se busca el incre
mento de once a dieciséis minis
tros que compongan el pleno de 
la SCJN como parte del Sistema 
Nacional Anticorrupción. 

."Lo que dijeron es respetamos 
la iniciativa, pero queremos opinar 
sobre la misma antes de que se dic
tamine. Todavía no avanzamos en 
el análisis del contenido de las ini
ciativas", aseguró. 
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Y perfeccionar cobro del predial 

• • utere acten a 
• e enencta 

Cambios a mitad 
del sexenio, dice 
el subsecretario 
Arturo Herrera 

POR PATRICIA RAM fREZ. 

El subsecretario de Hacienda de la 
Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público (SHyCP), Arturo Herrera 
Gutiérrez, aseguró que la prome
sa del presidente Andrés Manuel 
L6pez Obrador es no subir impues
tos durante los tres primeros años 
de gobierno, pero mientras tanto ~ 
se planea reordenar los existentes e ~ 
incluso adelantó que paca 2020 po- ~ 

'FACIL DE COBRAR' 

dría regresar la tenencia vehicular. Alfonso Ramírez Cuéllar y Arturo Herrera. 
Durante su participación en el 

segundo Foro de Legisladores en 
Materia Hacendaría, organiza
do por la. Cámara de-Diputados, 
explicó se analiza replantear el 
esquema de recaudación predial de 
los municipios e implementar un 
nuevo modelo de cobro de impues
tos al comercio electrónico. . 1 

Añadió que es indispensable 
cobrar de manera adecuada el 
impuesto predial y la tenencia, 
que dejaría ingresos adicionales de 
entre 100 mil y 120 mil millones 
de pesos a los estados y municipios 
anualmente. 

Al referirse al caso de la tenencia, 
subrayó que este es un impuesto que 
se debe reinstalar, ya que al pasar 
de ser federal a estatal ha genera
do competencia entre las entidades 
federativas, evasión fiscal y hasta 
fraudes tributarios extremos. 

"Esto podría incrementar la 
recaudación alrededor de medio 
punto del PIB y para los estados 
es mucho dinero; a lo mejor para la 
FederaCión no;-pero para1os esta
dos sí porque muchos están endeu-

6 años de cárcel 
por facturas falsas 
POR PATRICIA RAMIRE,Z 

El pleno de la Cámara de 
Diputados aprobó para estable
cer una sanción de tres meses a 
seis años de prisión a quien ad
quiera comprobantes fiscales que 
amparen operaciones inexisten
tes o actos jurídicos simulados. 

Con el fin de desincentivar ' 
esta nociva práctica, se propone 
fortalecer los mecanismos y con
trol para erradicar la corrupción 
en la prestación de servicios o 
adquisición de bienes. 

, dados", acotó. 
Herrera acotó que México recau

da solamente 0.2 por ciento del Pro
ducto Interno Bruto (PIB), lo que 

La minuta proveniente del 
Senado fue avalada por unani
midad, con 417 votos a favor y 
se turnó al Ejec.utivo federal para 
su publicación en el Diario Ofi
cial de la Federación (DOF). 

La reforma al artículo 113 del 
Código Fiscal de la Federación 
establece que se impondrá tam

bién sanción de tres a seis años 
a quien expida o ~najene com
probantes fiscales que amparen 
operaciones inexistentes, falsas o 
actos jurídicos simulados. 

Verpáglna4 

queda muy por debajo de estánda
res internacionales. Pero si se cobra
ra al menos 1.2 por ciento del PIB 
de impuesto predial, los municipios 

VeASF 
• necesaria 

reforma 
fiscal 

Es indispensable hacer una refor
ma fiscal y revisar el pacto fiscal, 
porque hay una gran presión en 
.materia de finanzas públicas, con
sideró el titular de la Auditoría 
Superior de la Federación (ASF), 
David Colmenares Páramo. 

Al participar en el "11 Foro entre 
legisladores en materia hacendaría: 
Reforma de las Haciendas Públi
cas", organizado por la Cámara de 
Dipu.tados, manifestó que el gasto 
públi~ ~o ha sido bien gastado, y 
la recaudación está concentrada en 
el ordén federal. 

El funcionario federal señaló que 
las participaciones a los estados cre
cen apenas cuatro o cinco por ciento, 
y aproximadamente 1.0 por ciento 
en onlen municipal, mientras que la 
recaudación total de Mexico es una 
de las más bajas del mundo. 

La recaudación promedio en los 
países de la Organización para la 
Cooperación y el Desarrollo Eco
nómicos (OCDE) es de 34 por 
ciento; en América Latina de 22 
por ciento, mientras que en Méxi
co anda en 16 puntos porcentua
les, incluyendo los ingresos de 
seguridad soeial. 

verpágina4 

del país podrían tener alrededor de 
250 mil millones de pesos adicio
nales por año. 
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Denuncian 50: piden moches con becas 
La secretaria del Trabajo y Previsión 
Social, Luisa María Alcalde Luján, 
informó que se investiga para iden
tificar a los centros de trabajo que 
intentan lucrar con las becas del 
Programa Jóvenes Construyendo 
el Futuro, y señaló que este año 

se prevé incorporar a más de un 
millón de aprendices. 

Dijo que se han recibido unas 
50 denuncias, "son casos muy ais
lados, en algunos ha habido perso
nas que ofrecen a los jóvenes que 
les den la beca", pero el apoyo se 

SE PLANTA EL SITUAM 

Los trabajadores del sindicato de la UAM se instalaron en el Zócalo 
capitalino. Y son 66 dfas de huelga. ver páginas 

le deposita a los b eneficiarios de 
manera directa. 

Entrevistada al término de la 
firma del convenio por el Tiem
po Libre y Entretenimiento de los 
Jóvenes Construyendo el Futuro, 
detalló que a esos centros de tra-

VENTANA 

bajo se les está identificando para 
· darlos de baja del programa; se 

estu4ia la posibilidad de que casos 
como esos se p uedan denunciar, 
"pero no forman parte de un pro
blema grande". 

verpáglna4 

¿Y quién va a poner (!rden· en la UAilf? 

CONSEdERO 
Nomina AMLO para 
Pemex a bateado 
delaCRE . 
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OPINION 
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DIAHABIL 

GUEIIIA COMERCIAL 
IntenSa disputa 
entre Walmart 
y Amazon 
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